

# Die Welt der 1000 Abenteuer im Rathaus

*Stadtschreiber liest aus interaktivem Fantasybuch*

**Hausach** (ra). Die jungen Zuhörer werden staunen, wie schnell sie plötzlich selbst Teil eines spannenden Abenteuers sind und die Erwachsenen werden sich wundern, wie Jugendliteratur heute ihre Leser in ihren Bann zieht: Der Hausacher Stadtschreiber für Kinder- und Jugendliteratur liest am Sonntag, 22. Dezember, um 16 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses aus einer interaktiven Fantasy-Reihe »Die Welt der 1000 Abenteuer«.

Interaktiv darf man bei diesem Zwitter aus Buch und Spiel wirklich wörtlich nehmen – der Leser selbst entscheidet, welchen Weg er einschlägt, welche Gegner er bekämpft. Und hinter jeder Ecke kann das Verderben lauern. Jens Schumacher schafft es jedenfalls, Kinder und Jugendliche zum Lesen zu bringen, die bisher dachten, interaktiv ginge nur mit Computer.

Der Hausacher Leselenz und die Stadt Hausach laden zu dieser Familienlesung

»eines der spannendsten deutschen Kinder- und Jugendbuchautoren« Mütter und Väter mit Töchtern und Söhnen und natür-



**Jens Schumacher hat mit seiner interaktiven Fantasy-Reihe »Die Welt der 1000 Abenteuer« ein ganz neues Jugendbuchgenre geschaffen.**

Foto: Claudia Ramsteiner

lich auch Großeltern mit ihren Enkelkindern ein. Die Lesung eignet sich für junge Leser ab zehn Jahren.

Und wenn diese plötzlich feststellen sollten, dass sie sich doch ein Buch zu Weihnachten wünschen: Es gibt natürlich einen Büchertisch, und der Autor wird die Exemplare auch gern signieren. Der Eintritt ist frei.

**HAUSACHER  
LESE  
LENZ**